



**Der RHVÖ – Rettungshunde Verband Österreich  
lädt ein zum  
Internationalen LAWINENHUNDELEHRGANG  
Im Pitztal in Österreich  
mit anschließend geplanter IRO-Prüfung**



Liebe Rettungshundeführer, dear Rescue Dog Handlers,  
wir laden Sie herzlichst zu unserem internationalen Lawinenhundelehrgang mit anschließend  
geplanter IRO-Prüfung ein!  
We invite you to take part in our international Avalanche course with following planned IRO test!

**Datum /Date:** KURS: Sonntag 15.01.2017 (Anreise) bis einschließlich Freitag, 20.01.2017 (Abreise),  
internationale Ausbilder  
Geplante IRO-Prüfung: Freitag 20.01.2017 und Samstag 21.01.2017  
Course: Sunday 15.01.2017 (arrival) until Friday, 20.01.2017 (departure) with  
international trainers.  
IRO-Test planned for Friday 20.01.2017 and Saturday 21.01.2017

**Veranstalter /Organiser:** RHVÖ Rettungshunde Verband Österreich  
Kontakt: Kranz Charlotte Tel.: +43 664 3111627  
Raich Monja Tel.: +43 664 4187608  
Email: [charlotte.kranz@aon.at](mailto:charlotte.kranz@aon.at) oder  
Fax: +43 2622 71135 oder +43 50700 / 41426

**Unterkunft /Hotel:** Hotel Sturpen – Familie Auer, Neurur 97, 6481 St.Leonhard im Pitztal

**Gruppen /Groups:** die Hunde können in den folgenden Sparten zum Kurs angemeldet werden:  
The dogs can take part in the following groups  
A (Anfänger /Beginners)  
B (Fortgeschrittene /Advanced (Level A))  
C (Einsatzhunde /Mission ready dogs (Level B))

**Kursgebühr LAWINENHUNDELEHRGANG / fee for avalanche course**

Anreise /Arrival Sonntag /Sunday 15.01.2017 – Abreise /Departure Freitag /Friday 20.01.2017  
Total fee € 470,00

Im Preis enthalten sind Unterkunft im DZ/Mehrbettzimmer inkl. Vollpension (Mittags Lunchpaket).  
Included in price is the hotel (Double or more bed room) including full board (Lunch package for  
noon) Die Kurtaxe von ca. 2,00 pro Person/Nacht wird vom Hotel eingehoben. Not included visitors  
tax which will be taken in from the hotel.

Aufpreis pro Hund im Zimmer /surcharge per dog in room 10,00 /Nacht /night, der Hund muss im  
Zimmer in einer Box untergebracht werden /dogs have to stay in a kennel when in room..

Einzelzimmeraufschlag /Surcharge for Single room 15,00 pro Nacht /per night.

Jeder Hundeführer kann max. 2 Hunde zum Kurs anmelden, Kursgebühr für den zweiten Hund  
100,00. Each doghandler can take part with max. 2 dogs; fee for the 2nd dog EUR 100,00.

Wenn es die Schneelage erfordert und auf höher gelegene Gebiete ausgewichen werden muss, ist  
zusätzlich mit den Kosten für die Liftkarte zu rechnen. Über einen Sonderpreis wird mit dem  
Tourismusverband verhandelt.

If it is necessary to go up to higher areas due to poor snow level cost for lift has to be paid separately.  
We are negotiating special prices for our groups with the Tourismverband in Pitztal.

**geplante IRO-PRÜFUNG / IRO – Test planned level E, A, B**

Freitag /Friday 20.01.2017 & Samstag /Saturday 21.01.2017

Die Einladung für die IRO Prüfung erfolgt nach Genehmigung durch die IRO separat.  
Die Prüfungsgebühr wird 25,00 Euro betragen und ist mit dem Kursbeitrag zu überweisen.  
Für Teilnehmer des Lawinenhundelehrgangs können die weiteren Übernachtungen zur Prüfung  
(Euro 50,00 pro Person/Nacht im DZ) über uns gebucht werden.



Der RHVÖ – Rettungshunde Verband Österreich  
lädt ein zum  
**Internationalen LAWINENHUNDELEHRGANG**  
Im Pitztal in Österreich  
mit anschließend geplanter IRO-Prüfung



The invitation for the IRO Test will be sent separately as soon as IRO has accepted it.  
Fee for the test will be EURO 25,00 and has to be paid together with the Coarse payment.  
For the participants of the avalanche courses the further accommodation can be booked through us  
(price will be EURO 50,00 per Person /night in double room)

**ANMELDESCHLUSS / CLOSING DATE: 01. Dezember 2016**

Für die Anmeldung bitte unten angeführtes Formular ausfüllen und an uns per Mail, Fax oder Post senden. Nach Eingang Ihrer Anmeldung erhalten Sie den zu überweisenden Betrag mit Kontoverbindung zugeschickt. Zahlungsfrist ist der 05.12.2016. Mit Erhalt Ihrer Zahlung ist die Anmeldung bestätigt.

For Registration please fill in attached form and send us per mail, fax or post. After receipt you will get a confirmation and the account number for payment.

Payment should be made by 5<sup>th</sup> December, 2016 latest. On receipt of your payment the registration will be confirmed.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung! Wir freuen uns auf schöne gemeinsame Tage im Schnee!

For any questions please do not hesitate to contact us! We are looking forward to having beautiful days in snow all together!



**RETTUNGSHUNDE VERBAND  
ÖSTERREICH**



Der RHVÖ – Rettungshunde Verband Österreich  
 lädt ein zum  
**Internationalen LAWINENHUNDELEHRGANG**  
 Im Pitztal in Österreich  
 mit anschließend geplanter IRO-Prüfung



**ANMELDEFORMULAR**

**Hundeführer/Dog handler:**

Vorname/First name-Nachname /Last name.....

Adresse/Adress.....

Postleitzahl/Zip code..... Stadt/Town..... Land/Country.....

Telefon/Phone/Handy/Mobile..... Fax.....

E-Mail:.....

Zimmerwunsch/Kind of room:.....Zimmerpartner/Roompartner:.....

**Hund/ Dog**             **im Zimmer / in room**             **nicht im Zimmer / not in room**

**Name des Hundes / Dogs name:** .....

Zweiter Hund/Second Dog:  ja/yes Name: .....

**Bitte ankreuzen, für welche Stufe Sie sich beim Kurs und/oder der Prüfung anmelden:**

- LAWINENHUNDELEHRGANG
- Stufe A    Stufe B    Stufe C

Die Organisation übernimmt keine Haftung für eventuelle Schäden oder Unfälle!  
 The organisation assumes no liability for damages or accidents that may happen!

**Datum/Date .....** **Unterschrift/Signature.....**

**ANMELDESCHLUSS: 01. Dezember 2016**

An  
**RHVÖ Rettungshunderverband Österreich**  
**Kontakt: Charlotte Kranz**  
**Beethovenstraße 15**  
**2604 Theresienfeld**  
**Tel.: +43 664 311 16 27, Email: charlotte.kranz@aon.at**  
**Fax: +43 2622 71135**